

南一小だより

春休み号



大阪狭山市立
南第一小学校
令和5年(2023年)
3月24日

学校教育目標：やる気と笑顔いっぱいの一っ子

来年度も学校へのご支援、ご協力をお願いします

校長 酒匂 雅夫

暖かい春の日差しを感じる頃となりました。

本校では3月17日(金)に第53回卒業証書授与式を挙行了しました。6年生が壇上で卒業証書を受け取り、一人ひとりが中学校で頑張りたいことや家族への感謝、将来の夢などをしっかりと表明しました。そして、式の最後に2曲の「別れの歌」を歌い、一小を羽ばたいていきました。今年度も、在校生は式に参列することはできませんでしたが、バトンを受け取った5年生が一小のリーダーとなり、学校を引っ張ってくれることでしょう。

学校は本日が今年度の最終日となりました。昨年度の修了式はオンラインで実施しましたが、今回は体育館で実施することができました。式の後、学級担任から子どもたち一人ひとりに、各学年の課程を修了した証明書である修了証書(『あゆみ』の一番最後の部分)を渡しています。

一小の子どもたちは、この一年間、学習面でも生活面でも本当によく頑張りました。各学年では、子どもたちが一年間を振り返り、自分自身の成長をまとめて『キャリアパスポート』に綴じています。保護者の皆さまも、ご家庭で『あゆみ』をもとに、ぜひ、子どもたちとお話をしてください。努力したことや楽しかったことは何だったかなど、聞いてみてください。そして、成長したところを褒めていただくことで、“来年度も頑張ろう”という気持ちが高まると思います。

さて、明日からは春休みです。子どもたちは、新年度の学校が始まるまでは、それぞれのご家庭で過ごす時間が長くなります。1月に実施した学校アンケートでは、テレビやゲームなどの時間を決めていないと回答されたご家庭が、4分の1ほどありました。ゲームやSNS、動画視聴などを長時間続けたり、夜遅くまでしたりすると、昼夜の逆転や視力の低下などを引き起こす可能性があります。ご家庭でゲームや動画視聴などの時間を決め、春休み中も「早寝、早起き、朝ご飯」など、基本的な生活習慣を子ども自身が意識できるよう、お願いします。また、道路で遊ぶなどして、人に迷惑をかけたり、事故にあったりすることのないよう、声かけをお願いします。

一小がコミュニティ・スクールになり、2年半が過ぎました。保護者や地域の皆さまに、様々な面でご協力いただきながら取組みを進め、年度末を迎えることができました。本当にありがとうございました。新年度も、子どもたちみんなが「やる気と笑顔いっぱい」で学校生活を送ることができるよう、ご支援、ご協力を、どうぞよろしくお願いします。